



鳥羽市と「くらうましもきた」（東京都世田谷区）が共同開発した、海藻を活用したスパイス「海うまスパイス」が、鳥羽マルシェにて12月1日から発売されます。

市とくらうまは2019年から首都圏での情報発信事業を実施しており、昨年度は、海藻文化情報発信事業の一環で、鳥羽マルシェで販売するテイクアウトメニューの開発や海藻を活用したスパイスの考案を行いました。この度、発売される海藻を活用したスパイス「海うまスパイス」は「ブルー」と「レッド」の2種類があります。

海うまスパイスを使ったレシピやスパイスの詳細については、 ホームページをご覧ください。

新商品！鳥羽特製・海藻スパイスミックス「海うまスパイス」



今年も11月8日の「いい歯の日」にちなみ、市内の有志の方から、市内の小・中学校、保育所、幼稚園の全ての児童・生徒に歯ブラシが寄贈されました。

健康な歯を通じた健全な成長などを願って贈られたもので、同日、かもめ幼稚園ではお昼の歯みがきの時間にあわせてすべての園児に一本ずつ配布され、担任の先生の指導を受けながらみんなで歯みがきを実施しました。子どもや保護者がお口の健康を考える良い機会になりました。歯ブラシは各家庭などで大切に使用させていただきます。

いい歯の日に歯ブラシが寄贈されました



2021年の「鳥羽の日大賞」が決定しました。これは、10月8日「鳥羽の日」に特に優れたサービスや取り組みを行った店舗に対し、贈られるものです。今年の鳥羽の日には、市内外の150店舗で「108」にちなんだサービス・商品が提供され賑わいました。その中から「鳥羽の日大賞（金賞・銀賞・銅賞）」は以下の3店舗に決定し、受賞者へは「表彰の盾」と副賞（広告枠）が贈られました。

金賞 (有) 豚捨
銀賞 (株) ブランカ 本店
銅賞 鳥羽ショッピングプラザ ハロー

鳥羽の日大賞2021決定！



11月14日（日）、菅島で「釣り体験と美味しく食べよう会」が開催されました。この会は、島の子どもたちが目の前の海で自ら魚を釣り、釣った魚をおいしく食べる体験を通して、島の自然の豊かさを再確認し、郷土愛を醸成することを目的にしています。

子どもたちはお父さんやお母さんの手を引っ張り、我先にと各々のポイントで魚釣りを楽しみ、釣った魚は捌いて素揚げや塩焼きにして、最後に保護者のみなさんが作ってくれたカレーライスと共にごいただきました。

菅島で釣り体験！